

# 中学生が事務所を訪問し協力要請！

## 「菜の花プロジェクト2012始動」

倉吉市立河北中学校の生徒3名が、倉吉市内の小中学生を代表して平成24年8月24日(金)、倉吉河川国道事務所長を訪問し、市内の小中学生が平成21年から取り組んでいる「菜の花プロジェクト」について、平成24年度の活動内容の報告と、天神川の河川管理者である当所に協力の要請を行いました。



要請内容は、

- ①今年度も直轄管理区間内の天神川、小鴨川、国府川の河川敷等に菜の花の種を散布させて欲しい。
- ②当所が設置している電光掲示板に、菜の花プロジェクトについて掲示して欲しい。
- ③久米中学校が作成することになっているポスターを国土交通省の事務所等に掲示して欲しい。
- ④種を贈呈するので、庁舎で一般の方にも配布して欲しい。

の4点でした。

これに対し、当所は全て快諾。更に、①については、今後、まく時期、場所等を具体的に詰める、②については小中学生で考えた標語等を載せてみてはどうかと逆提案。④については、庁舎の敷地内にもまきたいと回答。

その後、事務所長は、「菜の花プロジェクトは、市内の小中学生の皆さんが協力して倉吉市を菜の花でいっぱいにしようとするとても素晴らしい取り組み。地域の方たちも巻き込んだ若い皆さんの活動は倉吉市を明るくし活力を与えている。国交省としては皆さんの活動に賛同し、出来る範囲で全面的に協力したい」と激励のあいさつを行いました。

会場は、笑顔の絶えない明るい和やかな雰囲気での終始し、滞りなく終わりました。